



**Si une association s'implique particulièrement pour et dans son quartier, c'est bien Saint-Augustin 2015 ! Depuis sa création en 2005, cette structure propose divers événements pour les habitants, à commencer par le traditionnel goûter des enfants, organisé chaque vendredi après-midi, depuis dix ans, sur la place Saint-Augustin.**

À partir de 16h jusqu'à 18h30 environ, les élèves des écoles et collège du quartier viennent se retrouver, après la sortie des classes, autour d'un stand de gâteaux fait maison et de jus de fruits proposés par l'association.

« Aucun d'entre eux n'a son goûter dans son cartable le vendredi, ils viennent tous ici ! Pour eux, le goûter sur la place est une institution », explique Caroline, adhérente de l'association. Au menu : gâteaux au chocolat ou aux yaourt, mais aussi pain perdu, quartiers d'orange, sirops à l'eau, etc. « En moyenne, entre 200 et 300 gobelets sont utilisés à chaque goûter », précise Thérèse Malicerte, présidente de l'association Saint-Augustin 2015, qui compte 12 permanents et environ 200 adhérents. « On apporte souvent des biscuits supplémentaires car on ne prévoit

pas toujours la bonne quantité de gâteaux ; les enfants se ruent parfois sur ceux au chocolat », poursuit Alain De Cal, adhérent. « Mais on leur rappelle toujours les mots magiques en les servant, comme “bonjour”, “s’il vous plaît” ou “merci” », complète Thérèse.

### « Créer du lien intergénérationnel »

Plusieurs générations peuvent venir à ce goûter, où l'on peut croiser aussi bien des petits enfants hauts comme trois pommes et pas très âgés que des bénévoles retraités. « Le but est de créer un lien intergénérationnel et faire en sorte que tout le monde se rencontre. Notre doyenne, Simone, a 99 ans. Elle vient ici chaque vendredi pour offrir des gâteaux aux enfants », raconte Caroline. « Voir les échanges entre les personnes âgées et les tout-petits, c'est mignon ! », poursuit-elle.

Vendredi dernier, une bénévole discutait avec un enfant devant son stand de gourmandises : « Madame, je peux avoir du sirop de fraise s'il vous plaît ? C'est de la grenadine, tu peux en avoir, bien sûr », lui répond une bénévole à la retraite. Un peu en retrait de la place, deux jeunes lycéennes, Tya et Ambre, sont venues de loin pour assister au goûter : « On est élèves au lycée Magendie. L'ambiance est très chouette ici », raconte Tya. Pour les parents d'élèves, c'est aussi l'occasion d'échanger et de discuter. « Je viens ici avec mon fils depuis longtemps. Je ne connais pas d'autres quartiers où il y a un goûter comme celui-ci ! », avance Rachid, parent d'élève. « C'est super pour les enfants, le mien ne parle que de ça le vendredi ! » • **EM**

*Photo : Le goûter de Saint-Augustin est l'occasion de créer du lien social entre générations © EM*